

【園に対するご意見と回答について】(2023.6.1)

保護者の方からのご意見	園からの回答
<給食について>	
給食の量がもう少し多ければ良いと思います。	量に関しては、その学年に合わせた量をはじめに入れております。足りない場合はその都度おかわりをしてもらっていますので、お子様にお伝えいただくと共に担任にも一声おかけください。
保護者による給食当番復活希望です！	ありがとうございます！そう言っていただけて大変嬉しく思います。コロナ前と同じく毎日7名の方にお越しいただくことは難しいですが、今年度より3名の保護者の方に順番に「調理からのお当番」に入らせていただいております。ただし、卒園を控えている年長児の保護者の方に、優先的に当番に入らせていることをお含みおさいいただければ幸いです。
給食にたんぱく質、ビタミン類が不足。 菓子パンはやめ惣菜パンかおにぎりに。 困難なら魚肉ソーセージ、野菜ジュースを付ける等。	給食メニューについては、見直しをしております。また、水曜日については総菜パンの割合を増やしております。タンパク質・ビタミン類については、必要量を満たしておりますが、子ども達が完食出来て、偏食がなおるようなメニューづくりをしております。ご質問・ご相談は栄養士（石橋）までお願いします。
給食に菓子パンが出ていたことが引っかかっていました。	給食に対して苦手意識をなくし、完食して達成感を味わえるような、メニューづくりをしております。"菓子パン"と呼ばれる甘いパンを楽しみにしている子どももいますので、ご理解いただければ幸いです。

<早朝保育・ホームクラスについて>

早朝のホームクラスの部屋が日によって違う為、朝、急いでる時に1階の部屋が無人だと戸惑う。	朝の急いでる時にご不安な思いをさせてしまい、申し訳ございません。早朝保育は園庭またはちゅうりっぷ組で固定いたします。まず登園されましたら職員室までお越しいただき、iPadで登園を打刻してください。職員室には必ず職員がいますので、その後は職員が対応いたします。
ホームでの問題や怪我が何度かあった。 はさみ使用時、粗相に気づいてもらえない等心配な面もまだ多い。	お子さまに怪我をさせてしまい、申し訳ございません。ホーム担当職員を増やす、はさみだけでなく教材使用にあたっての使用時の決まりを都度伝えていくようにするなど、対応していきます。
ホームクラスでのおやつが毎日子供に聞かなければ分からず、食べれない物や家ではあげたことのない物もあるので、毎日のおやつが事前に分かると嬉しいです。	低価格での提供かつ廃棄を極力なくす為に、当日に予約人数を見ておやつを準備しているため、事前のお知らせは現状難しい状況です。今後、検討していきます。

<保育内容・備品について>

名札が多い。作業エプロンにつける名札や遠足名札はなくてもいいと思う。 くま名札の上部に幼稚園名を入れるのは、どうか。	園内では基本的に作業エプロンを着用していて、子ども同士もクラスや名前が分かるように、名札をつけていただくようにしています。また、遠足名札の代わりに、くま名札の上部に幼稚園名を入れるご提案ありがとうございます。その場合、どこかに住所を記入していただくことになるので、名札の変更も含め、検討していきます。
HPの蟹マーク、ホームの教室が毎回違う等様々な面で先輩ママに教えてもらうことが多く細やかな説明がほしい。	HPの蟹のマークにつきましては、園長が不定期に更新している為、その都度、ホームページ上に何らかの文章でお知らせしております。ホームの教室に関しては、様々な保育室を利用することで、各クラスのおもちゃを使い楽しく過ごしてもらえればと思っております。ホームクラスの場所は毎日職員室の窓に掲示しますので、お迎えの際にご確認ください。ご不明な点は職員までお尋ねください。
体操を増やしてほしい。体操の先生不在時もランニングやボール投げ、縄跳び等でよい。	今年度より運動の励みになればと思い体育指導講師の酒井先生ご指導の基、“たいそうカード”を作成いたしました。学期末にお持ち帰りいただきますので、お子さまとお話しながらご覧ください。なお、保護者の方の確認欄もありますので、よろしければ、お子さまに一言メッセージをお願いします。
離職率を改善し、長く働ける職場にしてほしいです。	業務内容の見直しをしていきます。また、子どもたちの笑顔や保護者の皆様からの温かいお言葉も職員の励みになりますので、お声掛けいただければ幸いです。
いつもお世話になっております。 希望としてはコロナ禍もほぼ明け、園や外部での音楽鑑賞、観劇などの機会が増えますと嬉しいです。 また高校の付属であるという繋がりがあると嬉しいです。	今年度は劇団による人形劇鑑賞会や絵本専門士による絵本の読み聞かせ会などを実施予定です。コロナ禍以前よりもパワーアップしていきたいと思っております。高校との繋がりという点では、年に4回程度、あべの翔学高校の生徒が来て、子ども達と遊んだり触れ合ったりしています。また、コロナ前では卒園式の退場（花道）の際、吹奏楽部による演奏で退場していました。その他、ご要望があればお知らせください。
遠足が全くないのが唯一気になっていたのも、来年度は遠足が何度があると子どもたちももっと楽しめると思いました。	遠足については、毎年動物園に行っております。また、併せて年長児はプラネタリウム見学にも行きますので、楽しみにいただければと思います。

<p>いつも子供たちのために心を配って下さりありがとうございます。 一点、遠足について、毎年動物園でしたが、芋掘り等、幼児期に大切な自然体験ができるような遠足になればと思います。</p>	<p>温かいお言葉をありがとうございます。自然体験につきましては、今年度、園内で草花や野菜を育てて収穫する経験ができるように取り組んでおります。是非、お子さまに聞いたり、ホームページでご確認したりして、ご意見などお聞かせください。また、実際に屋上へ行って、ご覧いただくことも可能なので、その際は園長にお声掛けください。</p>
--	---

<その他のご意見>

<p>朝陽に通わせて良かったなぁと実感できた1年でした。</p>	<p>嬉しいお言葉をいただき、ありがとうございます。 今後もそう言っていただけるように、日々の保育や行事の見直しを定期的に行っていきます。</p>
<p>初めての集団生活で不安もありましたが、先生方のおかげで楽しく登園でき1年間でたくさん成長したので感謝でいっぱいです。 ありがとうございます！</p>	<p>大切なお子さまの初めての集団生活に当園を選んでいただき、また温かいお言葉をありがとうございます。お子さまの成長や笑顔と共に過ごす日々が私たちにとって、大切な宝物です。</p>
<p>先生方へのご指導に深く感謝しております。子供を通わず事が出来て本当に幸せです。 いつもありがとうございます。</p>	<p>子どもにとって何が一番大切か、適切かを日々試行錯誤しながら指導に取り組んでいる職員にとって、とても励みになるお言葉をありがとうございます。</p>
<p>とてもいい幼稚園だと感じています。いつもありがとうございます。</p>	<p>これからも、"いい幼稚園"だと感じていただけるように、ニーズに合った保育や行事を提供できる園でありたいと思います。</p>
<p>園長先生、先生、職員の方々が子供達に愛情を持って日々接しているのが伝わります。 子供も幼稚園が大好き。大変満足しています。</p>	<p>お子様の成長をすぐ近くで感じることでできる幼稚園教諭という仕事に私達はとても誇りを持っております。私たちは子ども達、保護者の皆様、幼稚園、教職員がとても大切な存在です。</p>
<p>とても熱心な先生が多く、保護者や外部の人間に対する対応も素晴らしいと思います。</p>	<p>とても嬉しいお言葉をありがとうございます。幼稚園に出入りされる方、ご近所の方にとっても、楽しそうで明るい幼稚園だと感じてもらえるように心掛けております。</p>
<p>卒園しましたが、教職員の方々がどんな時でも子ども達や私達保護者のことを中心に考えてくださっていることが伝わってきて、いつも有り難く思っていました。今までお世話になり、ありがとうございました。</p>	<p>なかなか伺うことの出来ないお言葉をいただき、感謝の気持ちでいっぱいです。教職員一同、とても励みになります。卒園後もご都合がよろしければ、気軽に遊びに来て下さいね。</p>
<p>写真を見るのが毎日の楽しみでした。親子遠足が3年間なかったのが残念でした。入園当初から子ども達の顔と名前を覚えている先生たちにすごいなと思った記憶があります。 朝陽幼稚園に通って本当に良かったです。</p>	<p>親子遠足に関しては、年々参加人数が少なくなっていることや、価格上昇を踏まえ、実施が難しい状況です。親子の関わりや保護者の方同士の繋がりを大切に思っていただけで、とても心が温かくなるご意見をいただいたこと、嬉しく思います。入園時より、お顔とお名前を覚えてたくさんお話をすることで、安心して通っていただける幼稚園でありたいと思っております。</p>
<p>3年間大変お世話になり、ありがとうございました。</p>	<p>お子さま同様、保護者の方々にとっても、楽しい思い出いっぱいの幼稚園生活になっていただけていれば、嬉しく思います。ありがとうございました。 また、いつでもいらしてくださいね。</p>
<p>先生方がいつも笑顔で挨拶をしてくださり、安心して通わせることができました！行事もコロナ禍でありながら最大限に努力してくださり、本当に素晴らしい幼稚園でした！ 本当にありがとうございました。</p>	<p>お子さま、そして保護者の方も安心できる幼稚園でありたいと考えている私たちにとって、とても嬉しいお言葉です。ありがとうございました。行事や日々の活動を考えていく中で"コロナ禍だからこそ出来ること、楽しめること"もたくさんありました。次は、"コロナ禍を経験した今だからこそ出来ること"を考えていくことが楽しみです。また、ご意見をいただければ、幸いです。</p>
<p>いつも子どもたちを温かく見守って下さり、ありがとうございます。 子どもがとても成長できた1年でした。 来年度もよろしくお願いたします。</p>	<p>こちらこそ、いつも園を支えてくださりありがとうございます。大切なお子さまの成長に携わることが出来、とても嬉しく思います。今年度も何かありましたら、ご意見いただければと思います。</p>
<p>写真のアップが毎日楽しみです。いつもありがとうございます。</p>	<p>これからも、園内での活動を分かりやすくご覧いただける写真をアップできるように心掛けていきます。各行事の写真については、別フォルダを作成しておりますので、ホームページ→保護者ページからご覧ください。</p>